

StD Müller führt aus, dass für die Sportvereine schon vor Jahren die Unterhaltungspauschalen angepasst wurden, für die IG Huntsteert jedoch nicht. Hier besteht der Vertrag seit 1998, 24 Jahre, und bisher wurde keine Anpassung vorgenommen. Bis heute hat die IG Huntsteert alle Kosten über der Unterhaltungspauschale durch Einnahmen durch Vermietung der Räumlichkeiten selbst bestritten.

Bg. Masemann fragt nach, ob die anstehenden Gas- und Stromerhöhungen einkalkuliert sind.

StD Müller verneint dieses, da diese Erhöhungen für alle Vereinbarungen in diesem Rahmen anstehen werden.

Bg. Masemann erkundigt sich, ob eine energetische Sanierung geplant ist, da er die vorhandenen Wände dort als sehr dünn empfindet.

Herr Fiks führt hier aus, dass alle Arbeiten von Mitgliedern vorgenommen werden. Der ehemalige Leiter des Bauamtes, Herr Theodor Kramer, hat das Gebäude vor Jahren besichtigt und hielt eine Sanierung zum damaligen Zeitpunkt nicht für erforderlich. Aktuell wurde neues Mobiliar angeschafft.